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全力で石上の取り組みに挑む！全力で石上の取り組みに挑む！

全力 聴 届 挑で 全力で 全力でく け むる。 。 。

石上としお
さんの政策を
加盟組合の総力で応援
します！

西四国地協

　2019年４月13日（土）に、ホテルアネシス瀬戸大橋（香川県）で電機連合四国ブロック地域政策フォーラ

ムを開催しました。

　東四国地協・西四国地協の加盟組合より、120名（西四国は59名参加）の役員や組合員が参加しました。

　電機連合から内田書記次長と加藤政治アドバイザーにもお越しいただき、加藤政治アドバイザーから、こ

れまでの経験も踏まえて労働組合が取り組む政治活動の重要性について講演を頂きました。

　また国民民主党の玉木代表から講演を頂き、国民民主党の結党の理念や政策、目指すべき社会像について

講演を頂きました。

　その後、全国巡回中の『石上としお』政治顧問にも駆けつけて頂き、これまでの国会活動報告や二期目に

向けた政策や思いについて報告を受けました。

　フォーラムの中で、私たちの代表として日々奮闘されている石上さんの激励として、一人ひとり思いを込

めたメッセージを稲穂にたとえて、必ず収穫が出来るよう願いをこめた応援ボードを作成しました。

　最後は、東四国地協の岡林副議長（武将）の出陣ガンバロウ三唱で、残り３ヶ月四国ブロックも、全力で

支える・取り組むことを確認しました。
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地域政策フォーラム開催風景地域政策フォーラム開催風景

石上としお
さんの政策を愛媛から応援するぞな！

産
職 場 誰もがイキイキと働ける職場をつくります。
業 電機産業の力で魅力あふれる未来をつくります。

暮らし 将来にわたって安心して暮らせる社会をつくります。

：
：
：

全力 聴 届 挑で 全力で 全力でく け むる。 。 。

全力で挑む！

越智議長閉会挨拶

ガンバロウ三唱　（東四国　岡林武将）

応援メッセージボード

加藤政治アドバイザー講演電機連合内田書記次長挨拶 玉木代表講演加藤政治アドバイザー講演電機連合内田書記次長挨拶 玉木代表講演

全力で挑む！

越智議長閉会挨拶

ガンバロウ三唱　（東四国　岡林武将）

応援メッセージボード
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←犯人（怪盗Ｏ）
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大変だ！
このペー

ジが盗ま
れた大変だ！

このペー
ジが盗ま

れた

石上としお
さんの政策を高知から応援するぜよ！

産
職 場 誰もがイキイキと働ける職場をつくります。
業 電機産業の力で魅力あふれる未来をつくります。

暮らし 将来にわたって安心して暮らせる社会をつくります。

：
：
：

全力 聴 届 挑で 全力で 全力でく け むる。 。 。

https://www.jeiu.jp/nishishikoku/activity/news/
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地協活動紹介

　１月18日に、加盟組合の共済担当者を対象とする加

入促進担当者会議を開催し、加盟組合から書記長・書

記スタッフ・福祉担当者の合計28名が参加しました。

　電機連合福祉共済センターの千葉統括部長より、今

年度の取り組み方針の説明があり、各共済推進団体か

ら制度改訂内容の説明と各組織の共済推進要請があり

ました。

　組合員のセーフティーネットとして有利な共済であ

ることを再確認し今後の取り組み方について、意見交

換を行いました。

電機連合共済の推進にむけて電機連合共済の推進にむけて

男女平等の取り組み強化男女平等の取り組み強化

次期参議院議員選挙の地協推薦候補を確認しました。

ながえ孝子
無所属・元衆議院議員無所属・元衆議院議員

ながえ孝子
こたか こたか

次期参議院議員選挙の地協推薦候補を確認しました。
愛媛選挙区

　２月５日に、四国ブロック男女平等政策委員会を開催し、西四国

地協からは構成委員６名が参加しました。

　委員会では、男女平等政策活動に基づく、各組織での活動状況や

各社の制度について情報共有しました。

　また、電機連合の山中中央執行委員より、電機連合の第３次男女

平等政策について説明を受け、今後の委員会活動や各組織での取り

組みにつなげることを確認しました。


